

Communiqué

Le 3 novembre 1994

N° 222

M. OUELLET SE REND EN MALAISIE ET EN INDONÉSIE POUR PARTICIPER À LA RÉUNION MINISTÉRIELLE DE L'APEC

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui qu'il se rendra en Asie pour participer à des réunions en Malaisie et en Indonésie.

Les 8 et 9 novembre, M. Ouellet sera à Kuala Lumpur, où il aura des entretiens avec le premier ministre de la Malaisie, M. Mahathir bin Mohamad, le ministre des Affaires étrangères, M. Abdullah bin Haji Ahmad Badawi, et d'autres ministres malaisiens. Les entretiens porteront notamment sur la poursuite de l'ensemble des relations bilatérales ainsi que sur la coopération économique et commerciale.

De Kuala Lumpur, M. Ouellet s'envolera vers Djakarta pour la réunion ministérielle annuelle du forum de Coopération économique Asie-Pacifique (APEC), les 11 et 12 novembre. Les discussions se concentreront sur la libéralisation plus poussée du commerce et de l'investissement dans la région et sur la sécurité régionale. Pendant son séjour à Djakarta, M. Ouellet aura également des entretiens bilatéraux avec plusieurs ministres des Affaires étrangères de l'APEC.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874

